

miércoles 02 de febrero de 2022 - 12:00 AM

Delegación de Santander logra respaldo de Duque a megaobras

Mandatarios de la región y gremios económicos presentaron al Gobierno Nacional nueve megaproyectos. El Presidente Duque confirmó que estará en Santander en las próximas semanas.



Presidencia de Colombia/VANGUARDIA

Escuchar este artículo



Como no ocurría desde hace años, el pasado martes, en bloque, los alcaldes del área metropolitana, el Gobernador de Santander, gremios y empresarios regionales llegaron hasta la Casa de Nariño a reunirse con el presidente Iván Duque, parte de su gabinete ministerial y la consejera presidencial para las Regiones, Ana María Palau, y lograron un significativo "empujón" del Gobierno Nacional a varios proyectos estratégicos de infraestructura para el departamento.

Durante el encuentro se socializaron ocho proyectos clave para el desarrollo regional, de los cuales cinco tuvieron el visto bueno del jefe de Estado.

La misión regional tuvo un éxito rotundo. Tras el encuentro, el gobernador Mauricio Aguilar fue el primero en destacar la voluntad del gobierno central para solucionar el atraso en infraestructura que tiene Santander.

"Socializamos varios proyectos estratégicos de la mano del señor Presidente y los seguiremos liderando para consolidar el desarrollo de nuestro departamento", manifestó el mandatario regional.



Capturan a Julián Jaramillo y Octavio Reyes por escándalo de obras en el Estadio de Bucaramanga



Registraduría presenta plan para las elecciones a la misión de la Unión Europea

Adicionalmente, dijo sentir gratitud con el Gobierno Nacional por la inversión que se está haciendo en materia de infraestructura.

Por su parte el director ejecutivo de Prosantander, Juan Pablo Remolina, resaltó la unión que tuvo el sector público y privado de Santander para impulsar las ocho megaobras.

"Aquí hubo un trabajo coordinado porque se unió el sector público y el privado para presentar proyectos priorizados para Santander", manifestó a Vanguardia el directivo gremial, quien estuvo presente en la reunión.

El Presidente Iván Duque destacó la importancia del encuentro con la delegación santandereana, a la vez que reiteró el compromiso que como mandatario tiene con Santander para mejorar la infraestructura vial, la diversificación económica, la inversión social y el desarrollo sostenible del departamento.

Los megaproyectos

Durante el encuentro se expusieron las obras que necesitan mayor financiación por parte del Gobierno Nacional.

Fue socializado el Proyecto de Ley Zona Económica Social Especial de Barrancabermeja, Zese, que ya fue aprobado en Cámara de Representantes y que deberá pasar a discusión en el Senado.

El Zese tiene como objetivo crear un régimen especial tributario para mejorar la calidad de vida de la

Vanguardia TV

Video: Las conversaciones de los testigos para no involucrar a Richard Aguilar en caso de corrupción

¿Mujer amarró a su esposo para llevarlo a vacunar contra el COVID-19?

Corea del Norte lanzó misil balístico que alcanzaría "todo el territorio de EE.UU."

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Así va el caso de Richard Aguilar en la Corte
- 2 Video: Las conversaciones de los testigos para no involucrar a Richard Aguilar en caso de corrupción
- 3 Las pruebas en la Corte de los intentos de los hermanos Aguilar de obstruir el proceso judicial
- 4 Capturan a Julián Jaramillo y Octavio Reyes por escándalo de obras en el Estadio de Bucaramanga
- 5 Delegación de Santander logra respaldo de Duque a megaobras

población y generar empleo. En concreto, esta figura aplicará para las empresas que se constituyan en Barrancabermeja dentro de los cinco años siguientes a la entrada de la Ley y a las empresas existentes que aumenten en un 15% el empleo.

Obra clave para el área

Uno de los proyectos que más expectativa tenía en el encuentro era el de la construcción del Anillo Vial Externo Metropolitano, una variante nacional concebida en el marco de la concesión Bucaramanga-Barrancabermeja-Yondó que conecta tres vías nacionales y busca descongestionar el área metropolitana desviando el tráfico pesado. Sin embargo, de esta importante obra no se logró concretar un compromiso por falta de recursos.

Los gremios y alcaldes también solicitaron el cierre financiero para los sectores 1 y 2 de la vía Yuma y los inicios de la obra. Además, presentaron una propuesta de cierre para la calzada sencilla de esta vía.

El sector 1 tendría un valor de \$39 mil millones, provenientes del Inviás, Ecopetrol, del departamento y el gobierno local; mientras que el sector 2 costaría \$40 mil millones.

Fortalecimiento del ICP

El fortalecimiento del Instituto Colombiano del Petróleo y su proyección como Instituto de transición energética también obtuvo el visto bueno del presidente Iván Duque y el gabinete ministerial. Con esta iniciativa se busca reafirmar la presencia de Ecopetrol en el departamento con el fin de dinamizar los procesos de descarbonización y transición energética del país, e impulsar la empleabilidad de jóvenes y encadenamientos productivos.

Gasificación en 30 municipios

La aprobación del proyecto de gasificación en 30 municipios de Santander, presentando al Ministerio de Minas y Energías por parte de la Gobernación de Santander, también se presentó ante el Gobierno Nacional.

Este proyecto pretende beneficiar a 30 mil familias del departamento y tendría el puesto de conexión en Santana, Boyacá, y se estima una inversión de \$208 mil millones.

Adición Ruta del Cacao

Adicionalmente se pidió la aprobación y activación del proceso de adición del 20% de la concesión de la Ruta del Cacao. Se pidió la financiación de la ampliación de la doble calzada de La Virgen-El Retén, los Túneles de La Paz y La Sorda y tramos a cielo abierto de las unidades funcionales 5,6, y 7. Además, se instaló una mesa técnica para definir las obras que se realizarían con la adición del 20% de la Ruta del Cacao.

Extensión Convenio 1113

También se hizo una solicitud para la extensión por 14 años adicionales del Convenio 1113 de 2016, con el que se recaudan los recursos de los peajes de Lebríja y Ríonegro para la construcción de obras. Se contempla abrir nuevamente la licitación para la vía La Virgen-La Cemento, la rehabilitación del Palenque-Café Madrid y al menos cuatro obras más. El operador de este convenio ya no sería el Idesan, sino Findeter.

Retornos del anillo vial

Uno de los proyectos que fue presentado y aprobado, es la definición de los diseños y construcción de los retornos del anillo vial y puentes peatonales de Natura y Zona Franca Santander.

Los gremios sustentaron que el corredor requiere celeridad en los diseños y en la construcción de un retorno a desnivel en el sector de Newport, un retorno en Malpaso y dos puentes peatonales en la Zona Franca.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.



Etiquetas [Política](#)



Arley Sánchez

Comunicador social y periodista egresado de la Universidad de Investigación y Desarrollo, UDI.

Realizó sus prácticas universitarias en la Unidad Investigativa de Vanguardia, apoyando temas de periodismo de datos y chequeo de noticias falsas.

Actualmente se desempeña como redactor de la página Política.

[@arleysanchezp](#)

dsanchez@vanguardia.com

Lea también



Así va el caso de Richard Amílcar en la Corte



Capturan a Julián Izamilla y Octavio



Regresar en la Corte



Saramino y Octavio Reyes por escándalo de obras en el Estadio de Bucaramanga



Nairo Quintana apoya la precandidatura presidencial de Carlos Amaya



Guillén se defiende y dice que no recibió \$20 millones de Mattos

Comentarios

2 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

[¡Regístrate gratis!](#)

Si ya estás registrado, [inicia sesión](#).

[Ingresar](#)

[¿Olvidaste tu contraseña?](#)

Te Recomendamos

Sponsored Links por Taboola



Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea cómo puede participar!

My Lotto Store

[Jugar](#)



Aptador wifi chromecast

\$ 56.000

Linio

[COMPRAR](#)



Los hombres pueden mejorar su vitalidad con este truco

TopMen

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Comentarios del sitio
Pauté con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretención
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas

CocinArte
500 empresas generadoras de desarrollo
Posgrados

Publicaciones

Santander Inolvidable
Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2022 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones

